K5-317

Grünes Wirtschaften sichert unseren Wohlstand nachhaltig



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Florian Sorg (KV Ludwigsburg)

Änderungsantrag zu K5

Von Zeile 315 bis 317 einfügen:

Gesundheitsunternehmen mit einer Exportinitiative auf den internationalen Märkten stärken. <u>Ein besonderes Augenmerk legen wir auf die BioTech-Branche, der wir mit einem auskömmlichen Investitionsfonds die Chance zum Wachsen geben werden, damit die Erfolgsgeschichte von CureVac erst der Anfang ist. Ziel ist es, Baden-Württemberg zu einem der weltweit führenden Gesundheitsstandorte zu machen. Indem wir neben der Automobilbranche und dem</u>

Begründung

BioTech ist eine Wachstumsbranche mit besonders großem Potenzial in Baden-Württemberg. Ihre besondere Herausforderung ist der hohe Kapitalbedarf (s. CureVac). Diesen müssen wir bei der Start-up- Förderung besonders berücksichtigen.

Unterstützer*innen

Danyal Bayaz (KV Kurpfalz-Hardt); Ulrich Bauer (KV Ludwigsburg); Silke Gericke (KV Ludwigsburg); Jonas Umgelter (KV Stuttgart); Anna Christmann (KV Stuttgart); Roderick Kefferpütz (KV Stuttgart); Lukas Weber (KV Heidelberg); Julian Dietzschold (KV Heidelberg); Sebastian Schäfer (KV Esslingen); Joël Girard (KV Lörrach); Sebastian Engelmann (KV Ludwigsburg); Andreas Bühler (KV Aachen)